

# Sehr geehrte Staats- und Regierungschefs und alle Global Leaders in Verantwortung

Eile zu handeln ist geboten, da Künstliche Intelligenz unser Dasein dramatisch umgestaltet. Die Zukunft unserer Generation ist davon viel stärker betroffen als jede andere vor uns. Wir, die SchülerInnen des Instituts auf dem Rosenberg, fordern Sie dringend auf, den Einsatz von KI umgehend durch einen internationalen Vertrag und eine Regulierungsbehörde zu regeln. Die Rosenberg-Charta für Künstliche Intelligenz soll den Grundstein für ein globales Abkommen schaffen, das den Einsatz von KI zum Wohle der gesamten Menschheit steuern soll.

## ARTIKEL I

# KONTROLLE VON INPUT UND OUTPUT

### I.

Alle Unternehmen und Organisationen, ob privat oder staatlich, die an der Gestaltung, Entwicklung und/oder Verarbeitung von KI-Produkten beteiligt sind, müssen die volle Verantwortung für die von KI-Systemen generierten Informationen übernehmen.

### II.

Diese Unternehmen und Organisationen müssen gesonderte/spezifische (Fach-) Abteilungen einrichten, die sicherstellen, dass die automatisierten Technologien, die auf maschinellem Lernen beruhen, unter menschlicher Beaufsichtigung stehen, um den verantwortungsvollen Gebrauch von KI zu gewährleisten.

### III.

Eine externe, unparteiische globale Behörde soll die ordnungsgemäße Nutzung von KI sorgfältig überwachen und deren gewissenhafte Einhaltung gewährleisten, indem sie KI-Safe-Use-Plaketten ausschließlich an Unternehmen und Organisationen verleiht, die die KI-Standards streng einhalten.

Besuchen Sie [www.instrosenberg.ch/charter](http://www.instrosenberg.ch/charter),  
um mehr über die Rosenberg AI Charta  
und unsere Lösungsansätze zur Künstlichen  
Intelligenz zu erfahren.

Mit freundlichen Grüßen,  
Die SchülerInnen des Instituts auf dem Rosenberg



INSTITUT  
AUF DEM  
ROSENBERG

THE ARTISANS OF EDUCATION®